
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o 1 

Conselho de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta 2 

minutos, em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Notícias do 3 

início do ano letivo; II – Número de alunos(as) matriculados(as) em 2024; III – Sobre o ECO; 4 

IV Troca do Sistema; V – Notícias do Comitê de Políticas Antirracistas; VI – Eleições 2024 dos 5 

representantes do Conselho de escola e do Comitê de Políticas Antirracistas; VII – Uso do 6 

celular na escola; VIII – Sobre o valor da mensalidade; IX - Assuntos considerados 7 

pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença dos seguintes membros 8 

eleitos: Fernando de Oliveira Marques (Diretor Presidente da Mantenedora); Luís Fernando 9 

Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice Diretora e Coordenadora 10 

Pedagógica do Ensino Fundamental II); Daniel Souza (Coordenador Pedagógico do Ensino 11 

Médio e do Comitê de Políticas Antirracistas); Silvana Augusto (Coordenadora Pedagógica 12 

da Educação Infantil ao 2º ano do Ensino Fundamental); Wilma de Brito Camargo 13 

(Coordenadora Pedagógica do 3º, 4º e 5º anos); Augusto Salvo Russo (Representantes dos 14 

Professores); Frederico Beraldo de Lima (Representantes dos Familiares); João Dudena 15 

(Representantes dos Familiares); João Whitaker (Representantes dos Familiares) e Lia 16 

Bahia Bock (Representantes dos Familiares). O Diretor Luis Fernando iniciou a reunião    17 

dando notícias gerais de início do ano: obra do ensino infantil foi concluída, com 18 

trocadores, reforma de banheiros e ampliação de salas. Fala do aumento geral na 19 

quantidade de alunos, num total de 941 alunos com aumento maior no ensino médio. Sobre 20 

o ECO, foi um evento com a participação expressiva das novas famílias. Fala da ampliação 21 

de atividades no ensino médio com oficinas como francês, quadrinho (etc) e aulas de 22 

reforço, sem custo extra. Estão fazendo o projeto de reforma dos espaços incluindo a 23 

confecção de um Plano Diretor para a escola. Sobre o aumento das mensalidades, existe a 24 

preocupação da direção quanto ao aumento das mensalidades, para que não fiquem 25 

impraticáveis para a comunidade culturas eclética que temos hoje. E existe o acolhimento 26 

e negociação dos valores com famílias que precisam. Sobre o Comitê de Políticas 27 

Antirracista, as quatro crianças que entraram pelo Edital estão frequentando a escola 28 

regularmente e o Fundo já está bancando a manutenção delas. Sobre o curso de formação 29 

Étnico-raciais tiveram 150 inscritos, com a participação de 40 pessoas da escola, entre 30 

docentes e funcionários, 20 familiares e 30 pessoas (a maioria docentes) do Colégio Santa 31 

Cruz, que está ajudando a bancar o projeto. A escola promoverá encontros sobre educação 32 

antirracista, sexualidade e gênero e um encontro de famílias interraciais para letramento e 33 

discussão com toda a comunidade. Detalhes chegarão pelo Clasapp. Com as mudanças 34 

feitas no final do ano passado, a escola já tem, no Ensino Médio, paridade de gênero e raça 35 

no corpo docente. Está na época das eleições para representantes dos professores, 36 

funcionários, familiares e alunos para o Conselho escolar. A abertura das candidaturas dos 37 

familiares ao Conselho (e também ao Comitê de Políticas Raciais) acontecem de 04 a 18 de 38 

março e a votação presencial na escola acontece nos dias 20, 21 e 22 de março. As regras e 39 

detalhes chegarão pelo Classapp. Divulgação do resultado da eleição será dia 25/03. Houve 40 



uma discussão sobre o Uso do celular na escola da 8ª série em diante, propondo a 41 

participação da comunidade sobre qual abordagem deve ser feita pela escola. Ideias, 42 

informações e até mesmo um grupo organizado para se dedicar ao assunto são bem-43 

vindos. Sem novos pontos de pauta a debater, o encontro foi encerrado às 20h45.  44 


